

PARTES Y NOTICIAS SOBRE ACAPULCO

ANTONIO CUARTANA A JOSÉ DE LA CRUZ

PUERTO DE SAN BLAS, AGOSTO 4 DE 1813²⁰

Numero uno.

Muy ilustre señor:

La llegada hoy del bergantín *Alcázar* procedente de Acapulco me ha hecho resolver participar a vuestra señoría por extraordinario la situación de dicha plaza y recibir sus prontas y oportunas órdenes incluyendo a vuestra señoría el parte que me pasa el capitán de dicho buque como la relación de cuanto ha dejado en dicha plaza, habiéndole mandado ya deposité en esta tesorería el numerario que no desembarcó, y que los demás efectos de la hacienda pública quedan a bordo hasta en todo recibir las superiores órdenes de vuestra señoría.

Parece continuaban los sitiados en el más constante empeño de realizar la más heroica defensa.

Dios guarde a vuestra señoría muchos años.

San Blas, cuatro de agosto de mil ochocientos trece.

Antonio Cuartana

Señor don José de la Cruz, general y presidente de Nueva Galicia.

²⁰ Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-203.